

CANADA – OGM et faim dans le monde

Par Christophe NOISETTE

Publié le 09/03/2005

Une délégation d'ONG canadiennes et de responsables agricoles ou politiques venus des quatre continents ont demandé au gouvernement canadien de revoir son utilisation des OGM comme outil de développement durable et ont exprimé leur inquiétude envers la promotion agressive par le Canada des OGM dans les pays en développement. "Les expériences de la présente délégation démontrent clairement que les [OGM] ne sont pas la solution à la pauvreté et à la faim ; en fait, elles peuvent même exacerber le problème", précise Anna Paskal d'Inter Pares, une ONG canadienne qui travaille à promouvoir la justice économique et sociale. "En nous fiant aux produits agricoles traditionnels, nous avons réussi à composer avec les années de sécheresse et nous n'avons jamais connu la faim. [...] Notre capacité de conserver et de réutiliser les semences traditionnelles est la base de notre biodiversité et de notre sécurité alimentaire - tout cela est menacé par les OGM", affirme l'agricultrice indienne S.Bidakanne. Cette entrevue intervient alors que le gouvernement canadien élabore sa stratégie scientifique "pour les pauvres" en route vers le sommet du G8 prévu pour juillet 2005.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-ogm-et-faim-dans-le-monde/